

Au chapitre "Chanterelles d'Europe" de la flore de
 LOCQUIN, on peut lire au sujet de ces deux espèces :

C a r p o p h o r e
 lilas au moins partiellement.

Chapeau : terne, charnu, jaunâtre orangé, hyménium à plis
 anastomosés, violacé....C. ianthinoxanthus (Maire)

Chapeau : nankin-lilas, pied jaune vif, chair noircissant
 en séchant...Lepto-Cantharellus melanoxeros (Desmazières).

D'après mes observations, la différence vient surtout
 dans le noircissement de la chair et la forme des plis,
 presque inexistants chez ianthinoxanthus et très bien formés
 chez mélanoxeros. La couleur des stipes est aussi bien
 différente.

J'ai pu apprécier, en petite quantité, chacune de ces
 espèces : excellente. Je souhaite à mes amis de la Société
 Mycologique du Haut-Rhin d'avoir le plaisir de découvrir ces
 deux espèces intéressantes et de les apprécier. Peut-être
 sont-elles plus communes en Alsace.

Louis D E S H A Y E S (dit : Petit-Louis)
 B i z y - l e s - O u d i l l e s
 5 8 3 0 0 - D E C I Z E (Nièvre)

